

LA CONVENTION FEDERALE DE L'ASSOCIATION DES MARCHANDS-DETAILLANTS

La convention annuelle du Bureau fédéral de l'Association des Marchands-Détaillants se tiendra cette année, à Vancouver, les 22 et 23 juillet. M. Geo. S. Houghan, le secrétaire du bureau de la Colombie-Anglaise est à faire les préparatifs nécessaires pour recevoir les délégués.

MERGER DU CACAO ET DU CHOCOLAT

Association des intérêts canadiens de Fry et de Lowney.

Des arrangements ont été faits pour l'association des intérêts commerciaux en Canada de The Walter M. Lowney Company of Canada, Limited, et de J. S. Fry & Sons, Limited, de Bristol, Angleterre.

La compagnie "The Walter M. Lowney Company of Canada, Limited", a en opération à Montréal une vaste usine établie depuis de nombreuses années et fait affaires dans toutes les parties du Dominion, ses ventes de chocolat et de confiserie ayant été particulièrement importantes.

La maison J. S. Fry & Sons, de Bristol, a été établie en Angleterre en 1728 et depuis plusieurs générations ses produits de chocolat et de cacao ont été bien et grandement connus au Canada et dans tout l'Empire. Pendant les dix dernières années ces produits ont été distribués par ses propres succursales répandues dans tout le Canada. La maison de Bristol a fait récemment incorporer par charte du Dominion la compagnie J. S. Fry & Sons (Canada), Limited, avec siège social à Montréal et a transféré à cette compagnie son actif en Canada. La compagnie J. S. Fry & Sons (Canada), Limited, continuera à avoir ses propres succursales dans tout le Canada et elle vient d'acquérir une grande usine moderne à Montréal, qu'elle va promptement installer pour y fabriquer en Canada les marques bien connues de Fry qui jusqu'à présent étaient importées de Bristol.

Bien que l'identité et l'achalandage de chaque maison doivent être conservés et étendus, on espère que par suite de leur association on pourra réaliser des économies notables aussi bien dans l'achat des matières premières que dans la mise en vente des produits manufacturés. Les deux lignes se complètent l'une l'autre par le fait que la compagnie Lowney s'occupe surtout de la fabrication et de la vente du chocolat et de la confiserie, tandis que la compagnie Fry s'est fortement spécialisée dans le cacao et les produits qui en dérivent.

The Walter M. Lowney Company
of Canada, Limited, Montréal.

The Walter M. Lowney
Company of Canada,
Limited, Montréal.

J. S. Fry & Sons
(Canada), Limited,
Montréal.

CLASSIFICATION DES POMMES DE TERRE ET OIGNONS

Les marchands vont demander au Gouvernement du Dominion de passer une loi fédérale pour établir la classification des pommes de terre et des oignons poussés en Canada ainsi que pour faire adopter l'unité d'une livre comme base de toutes les ventes de pommes de terre. Cette décision a été prise à la récente conférence d'Ottawa.

UN EPICIER EN GROS CHOISI COMME PRESIDENT DE LA COMMISSION DE LA CHARTRE DE MONTREAL

Sir Hormidas Laporte, chef de l'épicerie de gros Laporte, Martin, Limited, Montréal, a été choisi comme président de la nouvelle commission de la Charte, récemment autorisée par le législature de Québec.

Sir Hormidas aborde cette tâche nouvelle et pleine de responsabilité avec une longue expérience, ayant servi pendant la guerre comme membre d'abord, puis comme président de la Commission d'achats de guerre. Ses longues relations avec le commerce de gros et avec les travaux des chemins de fer nationaux lui ont aussi acquis une riche expérience, toutes choses qui lui permettront d'assumer cette présidence nouvelle avec confiance et succès. Sir Hormidas fut également un des promoteurs de la commission existante.

La tâche de cette commission est d'établir le projet d'une charte pour la cité de Montréal, sous la direction et par l'autorité de la législature de Québec. Le personnel de la commission est comme suit:

Pour la Commission Administrative, Major E. G. M. Cape et Victor Morin; pour le Board of Trade, Brig.-Général Sir John W. Carson et Fred W. Evans; pour la Chambre de Commerce, Sir Hormidas Laporte et Alfred Lambert; pour le Conseil de Ville, les échevins T. O'Connell et Brodeur; pour le Conseil des Métiers et du Travail, J. T. Foster et Gustave Francq; pour les Unions Ouvrières Catholiques, A. Sénécal et prof. E. Roberge; pour la Ligue des Propriétaires, Col. I. P. Rexford et F. B. Mathys; pour la Ligue des Locataires, Antoine Kelly et J. R. L. Ayotte.

LE PETROLE AUX ETATS-UNIS

Le "Financial Times" de Londres a consacré un important article au bruit qui circule depuis quelques jours dans la cité au sujet de la mise de l'embargo sur les exportations de pétrole des Etats-Unis. Il rappelle que les Etats-Unis ont produit en 1919, 53 millions de tonnes de pétrole, que leur consommation est passée de 24 millions de tonnes en